





Inscripciones:

Cáritas Regional de Castilla y León

C/ Menéndez Pelayo, 2, 3° Ofic. 7 47001 Vallladolid Tlfno.: 983.360513

Email: sgral@caritascastillayleon.org

de septiembre de 2009

> Residencia SANTA CLARA DE ASIS Avda. Campos Góticos, 16 PALENCIA



Como todos los años, a comienzos del curso vuelven a nuestro calendario las JORNADAS REGIONALES DE REFLEXIÓN.

La reciente publicación de la Carta Encíclica "Caritas in veritate" nos ofrece una oportunidad excepcional para Cáritas, para conocer, analizar y profundizar sobre sus contenidos.

Para guiamos y ayudamos desarrollar el tema, nos acompañará:

D. José Tomás Raga
Catedrático de Economía
Licenciado en Derecho
Vice-Gran Canciller de la Universidad
Católica de Valencia "San Vicente Mártir"



 Conocer y profundizar sobre la Encíclica "Cáritas in veritate".

"... 6. "Cáritas in veritate" es el principio sobre el que gira la doctrina social de la Iglesia, un principio que adquiere forma operativa en criterios orientadores de la acción moral. Deseo volver a recordar particularmente dos de ellos, requeridos de manera especial por el compromiso para el desarrollo en una sociedad en vías de globalización: la justicia y el bien común.

Carta Enciclica "Caritas in veritate"



Dirigido a:

Voluntarios, trabajadores y directivos de Cáritas.



Jueves 24 de septiembre

14.00h.	Comida (Previa reserva)
16.00h	Acogida
16.15h	Oración
16.30h	Presentación
	Ponencia -1-
17.30h	Diálogo
18,00h.	Descanso
19.00h	Puesta en Común
20.00h	Eucaristía
21.00h	Cena
22,15h.	Visita a la ciudad

Aprovechando su estancia en Palencia, D. José Tomás Raga dará una CONFERENCIA sobre la Encíclica, a las 20,30h, en el Salón de Actos de Caja España de Palencia, que convocará Cáritas Diocesana de Palencia, para voluntariado y para el público en general.

Viernes 25 de septiembre

Desayuno
Oración Ponencia -2- Diálogo
Descanso
Trabajo de Grupos Puesta en Común
Comida
Ponencia -3- y conclusiones Diálogo Clausura y despedida

Una vez finalizadas las Jornadas, tendrá lugar una reunión-presentación sobre la <u>situación en</u> <u>el Congo</u>, a cargo del <u>Presidente de Cáritas-</u> <u>Congo</u> y del Presidente de la Conferencia Episcopal del Congo, aprovechando su paso por España, camino de Roma.